



## El Consejo General de Dentistas falla sus premios anuales

- Los galardones se entregarán en diciembre, en el tradicional acto que celebra el Consejo. José Vicente Bagán recibirá el Premio Santa Apolonia 2022 y Guillermo Jesús Pradíes Ramiro, el de Dentista del Año.
- El Premio Juan José Suárez Gimeno al Fomento de la Salud Oral 2022 ha sido para la Asociación Española de Pacientes de Cáncer de Cabeza y Cuello (APC). El Premio José Navarro Cáceres de Información Sanitaria Odontostomatológica 2022 ha sido otorgado a la periodista Nieves Salinas, de El Periódico de España.

**Madrid, 19 de junio de 2023.** Un año más, la Asamblea General de la Organización Colegial de Dentistas de España ha fallado sus premios anuales, que se entregarán en diciembre. Los galardonados son:

El **Dr. José Vicente Bagán Sebastián**, quien ha sido elegido **Premio Santa Apolonia 2022**. Se trata de la máxima distinción que concede a título individual el Consejo General de Dentistas de España, por la que reconoce a los dentistas que más han destacado en su trayectoria profesional, por sus trabajos, su dedicación, y su contribución al prestigio y desarrollo de la Odontología a lo largo de toda su trayectoria profesional.

Bagán, licenciado en Medicina y Cirugía y especialista en Estomatología, es catedrático de Medicina Bucal en la Universidad de Valencia y un referente docente y científico en la Odontología española. Ha sido maestro de miles de profesionales y tiene una acreditada producción científica a nivel nacional e internacional, siendo autor de 13 libros de Estomatología y de 364 artículos científicos.



Fue presidente de la Academia Europea de Medicina Oral de 2010 a 2012 y Premio Nacional de la Sociedad Española de Cirugía Bucal en 2013. Actualmente, es jefe del Servicio de Estomatología del Hospital General Universitario de Valencia, cargo que ostenta desde 1993.

El **Dr. Guillermo Jesús Pradíes Ramiro** recibirá el **Premio Dentista del Año 2022**. Este galardón reconoce los méritos conseguidos durante el último año en materia de salud bucodental, incluyendo los estudios y trabajos de investigación realizados, el posible carácter altruista de su actividad profesional, el reconocimiento nacional e internacional que haya podido obtener, así como sus valores humanos y ética profesional.



Doctor en Odontología por la Universidad Complutense de Madrid, fue el primer español en superar las pruebas para el reconocimiento como Specialist in Prosthodontics por la European Prosthodontics Association (EPA) en 2016. Actualmente es presidente de SEPES (Sociedad Española de Prótesis, Estomatología y Estética) y director del Departamento de Odontología Conservadora y Prótesis de la UCM. En sus 30 años de trayectoria profesional ha



Fuente: SEPES

compaginado su asistencia vocacional al paciente con la enseñanza, la investigación y el servicio a las instituciones colegiales. Es considerado mundialmente como uno de los principales investigadores y promotores de la implantación de la digitalización, la inteligencia artificial aplicada y las nuevas tecnologías en el entorno odontológico.

A la **Asociación Española de Pacientes de Cáncer de Cabeza y Cuello (APC)** se le ha otorgado el **Premio Juan José Suárez Gimeno al Fomento de la Salud Oral 2022**. Este reconocimiento está dirigido a personas, instituciones o empresas que hayan destacado por su labor de mecenazgo o divulgación en cualquiera de los ámbitos de la salud oral. La APC es una organización sin ánimo de lucro y declarada de Utilidad Pública, desde la que ayudan a pacientes con cáncer de cabeza y cuello y también a sus familiares. Entre sus actividades recientes destacan la campaña “Bufandas azules”, sus acciones comunicativas para la concienciación sobre el cáncer de cabeza y cuello, y sus talleres sobre quimioterapia, inmunoterapia y ensayos clínicos en pacientes con este tipo de cáncer.



La periodista **Nieves Salinas**, responsable de la sección de Sanidad de El Periódico de España, ha obtenido el **Premio José Navarro Cáceres de Información Sanitaria Odontoestomatológica 2022**. Este premio distingue a aquellos periodistas o medios de comunicación que contribuyen a difundir información objetiva y de interés general sobre temas sanitario odontoestomatológicos o que ayuden a promover el cuidado de la salud dental. Con una amplia trayectoria en medios digitales, Salinas ha realizado un reseñable



trabajo en todos su artículos relacionados con la Odontología, tanto los de índole divulgativa como los de carácter institucional.

### **Consejo General de Colegios de Dentistas de España**

*Creado en el año 1930, es el Órgano ejecutivo de la Organización Colegial de Dentistas. Entre sus competencias destacan la coordinación de la política general de la Organización Colegial, la ordenación del ejercicio de la profesión, la representación y la defensa de los intereses de sus profesionales, y la promoción del derecho a la salud odontológica de los españoles. Es también competencia del Consejo General la elaboración, desarrollo y actualización del Código Ético y Deontológico estatal de la profesión, así como de la promoción social, científica, cultural y laboral de la Odontología y la Estomatología.*

**CONSEJO DENTISTAS**  
Departamento de Prensa

Calle de Alcalá, 79 - 2º - 28009 Madrid

Teléfono: 914 264 414  
[prensa@consejodentistas.es](mailto:prensa@consejodentistas.es)